

ひらやま 六号

※ 今月は二学期始業式の作文と新聞掲載作品です。

「二学期の目標」

五年 久保 心羽

私は二学期にがんばりたいことが四つあります。

一つ目は漢字です。一学期の漢字テストは百点まであと少しで、とてもくやしい思いをしました。そこで、二学期は漢字の成り立ちや意味を考えながら覚えたいです。また、宿題で出る漢字ノート以外にも、自分で自主的に漢字を練習したり、毎日漢字ドリルを見返したりしていきたいと思います。そして、二学期の漢字テストでは絶対百点を取りたいです。

二つ目は、運動会のダンスです。私は実行員のリーダーで、一学期の間に自分達で曲やふりつけを決めたり、他のみんなにダンスを教えたりしました。二学期はいよいよ運動会です。見ている人もおどつていて、私達五年生も感動するようなダンスを作り上げたいです。

三つ目は、委員会活動です。私は運営委員会に入っています。運営委員会では学校全体のことについて話し合いを行っています。三学期には六年生のお別れ集会があり、五年生だけできかくを、運営しなければいけません。なので、二学期はまず六年生の姿をお手本に、自分の意見を相手にきちんと伝えることをがんばります。そして、司会や記録などの係にも挑戦したいです。

四つ目は、バレーボールです。私は、バレーボールのスポーツ少年団に入っています。五年生になり、センターというポジションを任されています。しかし、私はまだ身長がたりないのでスパイクが上手せん。なので、二学期はチームの練習以外にも家でお母さんと自主練習をしたいと考えています。そして、上手にスパイクが打てるようになり、大会などで活やくしたいです。二学期はこの他にも稽かりやむかばき学習など、たくさんの行事があります。みんなで楽しみながら協力し、学びの多い学期になるようにがんばりたいです。



※ 「ひらやま」および「財つ子通信」は、

財光寺小学校ホームページでも見ることができます。

「まつり」

三年 猪股 咲希

まつり楽しいよ

水色のゆかたおしゃれした

たいこの音が聞こえるよ

そらやれちょうどいな

しきまいがおどつていてるよ

てんぐもおどつていてるよ

たいこ台がじんじからもどつてきた

たいこ台とたいこ台のけんかがはじまつた

たいこの音みんなの音

どんどん

大きくなつた

